

E.U. aumentará este año ventas en L.A.

Washington, enero 28. (UPI). (Por Juan J. Walte). La bonanza petrolera de Venezuela y el auge de los precios del café en Colombia contribuirán a elevar en 1977 a la cifra sin precedente de más de 18.300 millones de dólares el valor de las exportaciones de Estados Unidos a la América Latina.

En general, el Departamento de Comercio calculó hoy que —con la excepción de Brasil, Guatemala y Jamaica—, las ventas norteamericanas deberán aumentar este año a todos los países de la región. Sin embargo, Venezuela, Colombia y, en grado menor, Ecuador, el Mercado Común Centroamericano (MCC),

la República Dominicana y Trinidad-Tobago registrarán los mayores aumentos en lo que se refiere a las exportaciones norteamericanas a la América Latina y el Caribe.

Crecimiento anticipado

En 1976, el valor de esas ventas llegó a un total de 17.000 millones y para este año el Departamento de Comercio anticipa un crecimiento del ocho por ciento para llegar a más de 18.300 millones de dólares.

Un informe emitido hoy por esa entidad federal estimó que las exportaciones a Venezuela — Pasa a la página 47 —

Todo el centro de los E. U. cubierto ayer por la nieve

Nueva York, enero 28. (AP). La nieve transportada por vientos de 100 kilómetros por hora cubrió hoy el centro de Estados Unidos, atrapando a centenares de personas en sus hogares u oficinas y bloqueando a miles de automovilistas. La nevada obligó al cierre de fábricas, oficinas y escuelas, pero frecuentemente las carreteras estaban bloqueadas por nieve y hielo que impedían a empleados y alumnos el regreso a sus casas.

Al penetrar la tormenta en West Virginia, el gobernador Jay Rockefeller usó el sistema debido de radio de emergencia para pedir a todos los ciudadanos que buscaran refugio inmediatamente.

Previsiones

"No salgan a ninguna parte", previno mientras la visibilidad quedaba reducida a cero y las temperaturas caían muy por debajo de esa cifra.

En una carretera de Indiana — Pasa a la página 55 —

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 28 de enero). Acontecimientos salientes: Hacia finales de la semana que nos ocupa, el dólar canadiense había perdido considerable terreno y el USdólar también había perdido fuerzas. La Libra Esterlina se mantuvo estable y el franco francés se recuperó ligeramente. El USdólar se recuperaba durante la primera mitad de la semana debido a alentadora noticias económicas (las nuevas órdenes de bienes duraderos aumentaron a 6.6 por ciento en diciembre). No obstante, durante la segunda mitad ésta unidad monetaria perdió fuerzas: sobre todo porque se espera que las cifras del mes de diciembre registrarán un déficit comercial.

impedido mediante compras de USdólares por parte del Banco de Inglaterra.

Marco alemán

El marco alemán desplegó mayor firmeza. El hecho de que el sector de obreros metalúrgicos y sus empleadores llegarán a un acuerdo, sobre salarios así como también el alto superávit comercial del mes de diciembre (3.3 mil millones de marcos alemanes, después del de 3.1 mil millones en — Pasa a la página 42 —

Libra esterlina

La estabilidad con que se ha desempeñado la libra esterlina refleja una renovada confianza. Un robustecimiento de la misma fue

España expulsará 2 argentinos detenidos

Madrid, enero 28 (Latin Reuter). La oficina del gobernador civil de Madrid informó esta noche que dos izquierdistas argentinos detenidos en la mañana del martes pasado serán expulsados lo más pronto posible.

Lucio Ernesto Navarro y Alberto Lazarte fueron detenidos en una redada policial contra extranjeros llevada a cabo en todo el — Pasa a la página 23 —



MURIO. Buenos Aires, enero 28. (AP). Foto de 1974 del pintor argentino Benito Quinquela Martín, que falleció hoy en Buenos Aires.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERIODISTAS. Madrid, enero 28. (AP). Periodistas junto al automóvil, acorralado por una ráfaga de ametralladora, en que murió hoy un guardia civil cerca de Madrid.

Mondale reúne con experto financiero al llegar a París

París, enero 28. (UPI). (Por Cheryl Arvidson). El vicepresidente de Estados Unidos Walter Mondale se entrevistó hoy con un experto financiero internacional que dijo que había quedado "extraordinariamente animado" por el programa del gobierno norteamericano para estimular la economía de ese país y del mundo. Emile Van Lennepe, secretario general de la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCED), se entrevistó con Mondale poco después de la llegada de éste a París en su penúltima escala del viaje por el extranjero como representante personal del presidente norteamericano Jimmy Carter.

"Estoy extraordinariamente animado por la política del nuevo gobierno según lo que me dijo el vicepresidente".

Van Lennepe agregó que le informó a Mondale de cómo afectaría el programa de Carter a otros países.

"Mejorará nuestro producto bruto nacional. Esta cifra ha subido al 4 por ciento para todo el año — Pasa a la página 37 —

Muy animado

El holandés Van Lennepe dijo a la prensa:

Noruega expulsa diplomáticos rusos y corresponsal de TASS

Oslo, enero 28. (AP). Tres funcionarios comerciales, un secretario y un chofer de la embajada soviética en Oslo fueron expulsados hoy de Noruega, conjuntamente con el corresponsal de TASS, tras haber sido acusados de actividades de espionaje, según se anunció aquí. Las autoridades dijeron que uno de los rusos fue sorprendido ayer infraganti frente a la cancelería Gunvor Galtung. Añadieron que el tercer secretario A.K. Prinsipalov fue sorprendido en una reunión secreta con la empleada de la cancelería Gunvor Galtung Haavik.

La Sra. Galtung, de 64 años, comenzó su carrera en la cancillería como empleada de la embajada noruega en Moscú, en 1947. En 1956 fue transferida al Departamento de Policía Comercial de Oslo, donde trabajaba hasta ayer. Las autoridades dijeron que en la reunión participó también el chofer de la embajada, S. Z. Grobner, y que los tres habían en — Pasa a la página 55 —

Apelan ante Carter y el Papa en favor de Andrei Sakharov

Moscú, enero 28. (UPI). Cuatro escritores soviéticos disidentes han apelado al presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, al Papa Paulo VI y a líderes europeos, para que defiendan al físico ganador del Premio Nobel, Andrei D. Sakharov, contra las autoridades soviéticas. "El silenciamiento de Sakharov creará un real peligro a la paz mundial", reza un telegrama de los cuatro escritores entregado hoy a corresponsales occidentales.

El mensaje fue dirigido a Carter, el Papa, la reina Isabel II de Gran Bretaña, el presidente francés Valéry Giscard d'Estaing, el canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, el canciller austriaco Bruno Kreisky, y a los reyes de Noruega y Suecia. El telegrama dice: "Andrei Sakharov está en peligro" refiriéndose a la advertencia que le hicieron el martes las autoridades de que enfrentaba serias consecuencias "a menos que ponga fin" a sus hostiles y difamantes actividades".

Acusado por fiscal

Un fiscal de Moscú acusó específicamente a Sakharov de diseminar "versiones deliberadamente falsas y difamantes" de que la policía de seguridad estaba envuelta en una explosión registrada este mes en el tren subterráneo de Moscú, que según informes — Pasa a la página 37 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MONDALE EN PARÍS. París, enero 28. (AP). El vicepresidente norteamericano Walter Mondale es rodeado por la muchedumbre en la Plaza de la Concordia, en París. Es la última etapa de su gira

por los principales países aliados de Norteamérica en Europa. Mondale partirá mañana por la tarde rumbo a Japón.